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Wien, am  9. Jänner 2012 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 9949/J des Abgeordneten Mario Kunasek und weiterer Abgeordneter 
nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
 
Frage 1: 
Im Bundesministerium für Gesundheit sind 19 Lehrlinge beschäftigt. 
 
Fragen 2 und 3: 
Im Jahr 2011 legten 4 Lehrlinge die Lehrabschlussprüfung erfolgreich ab. 

9660/AB XXIV. GP - Anfragebeantwortung  (elektr. übermittelte Version) 1 von 2

www.parlament.gv.at



 Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

2 Lehrlinge konnten in ein unbefristetes Dienstverhältnis aufgenommen werden; 
dabei handelt es sich aber um keine Facharbeiter/innen, da eine handwerkliche 
Berufsausbildung im Bundesministerium für Gesundheit nicht möglich ist. 
 
Fragen 4 bis 6: 
8 Lehrlinge haben im September 2011 ihre Ausbildung begonnen. Für nächstes Jahr 
sind weitere Aufnahmen geplant, damit ein gleichbleibender Stand von 
durchschnittlich 21 in Ausbildung stehenden Lehrlingen gewährleistet wird. 
 
Frage 7: 
In meinem Ressort werden die Lehrberufe Verwaltungsassistent/in und 
Informationstechnologie-Technik angeboten. 
 
Frage 8: 
Zum Stichtag 1.11.2011 besaßen alle Lehrlinge die österreichische Staatsbürgerschaft. 
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